

Le collectif

Neuf mouvements et services d'Eglise et un partenaire presse participent à cette campagne intermouvements.



Secours Catholique mondial Caritas

Au Secours Catholique, on se bat contre toutes les pauvretés. Chaque jour, des bénévoles accueillent des familles, des jeunes, des enfants : c'est l'occasion d'apprendre à se connaître et de chercher ensemble des solutions aux problèmes rencontrés.



Enseignement Catholique

L'enseignement Catholique regroupe les écoles, les collèges et les lycées catholiques. Ces établissements sont des institutions chrétiennes qui participent à la vie du pays. Ils s'efforcent de développer un sens de l'homme en référence « à l'Évangile et à l'enseignement de l'Église catholique ». Ils sont guidés par un sens de la dignité humaine en référence à la personne de Jésus Christ.



Service National de la Catéchèse et du Catéchuménat

Le SNCC est au service des différents diocèses de France pour la mise en œuvre de propositions catéchétiques. Il est co-éditeur du magazine POINT DE REPÈRE, destiné aux catéchistes d'enfants. Le SNCC reçoit sa mission des évêques de France.



Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement

Le CCFD-Terre Solidaire est la première ONG française de développement. Il est composé de 25 mouvements et services d'Église. Il a deux missions essentielles : l'appui aux partenaires du Sud et de l'Est et l'éducation au développement.



Enfance Missionnaire

Elle a pour but de promouvoir auprès des enfants l'éducation chrétienne à la solidarité. Aujourd'hui plus de quinze millions d'enfants dans le monde s'informent sur la vie des autres enfants, de leurs Églises, s'entraident et prient les uns pour les autres. En union avec 112 pays, ils découvrent, prient et partagent afin que l'amour du Christ soit une force pour chacun.



Scouts et Guides de France

Être louveteau, louvete ou jeannette: c'est jouer en grand, alors invente des veillées, déguise-toi, chante: et amuse toi bien ! C'est te faire des copains : alors partage avec eux tes idées, tes passions, tes secrets: ils t'attendent ! C'est chercher aux côtés de Jésus : alors ouvre grand ton cœur et apprends à aimer ! C'est partir à la découverte de la nature : alors ouvre grand tes yeux et tes oreilles et bon camp ! C'est agir avec les autres : alors passionne-toi pour ce qui se vit autour de toi !



Action Catholique des Enfants

Ce mouvement est à l'écoute des enfants, de ce qu'ils sont, de ce qu'ils vivent. A travers son projet, il leur offre une expérience humaine et spirituelle. L'ACE propose à chaque enfant de grandir et de devenir un être autonome, libre et heureux. A travers son projet pédagogique, les enfants prennent à la fois conscience de leur progression personnelle et de l'intérêt d'agir ensemble.

Les enfants se retrouvent en clubs Perlin (5-7 ans), Fripounet (7-11 ans), Triolo (11-13 ans) et Top Ados (13-15 ans).



Mouvement Eucharistique des Jeunes

Le MEJ regroupe des jeunes de 9 à 19 ans par tranche d'âge qui se retrouvent régulièrement en équipe. Ensemble, ils jouent, chantent, prient, regardent autour d'eux, apprennent à s'écouter, et disent ce qui est important pour eux.



Jeunesse Mariale

La Jeunesse Mariale Vincentienne est un mouvement éducatif de L'Eglise catholique ouvert à tous les jeunes de 8 à 20 ans quels que soient leur culture, leur milieu social, leurs croyances. Le mouvement J.M.V. invite chaque jeune à poser un regard neuf et dynamique sur la société et y vivre pleinement.

Il permet aux enfants et aux jeunes de s'initier à la vie du Christ, de se former humainement, de s'investir pour rendre effectif l'évangile et ainsi participer à un monde plus juste et plus fraternel.



Fleurus Presse

Fleurus Presse édite 15 magazines pour les enfants de 0 à 14 ans, et au-delà. Réalisés par des professionnels de la presse et de l'éducation, ces titres accompagnent les jeunes lecteurs dans le respect de leur rythme, de leur développement et de leur épanouissement. Stimulant la curiosité et l'ouverture sur le monde, ils les aident à se forger progressivement une conscience de citoyens.

